





## Hasta principios de febrero

## El Aeropuerto de Sevilla operará 56 vuelos chárter con motivo de la presentación mundial de un coche

Por sus instalaciones pasarán más de 4.000 viajeros

## 23 de enero de 2012

El Aeropuerto de Sevilla acogerá hasta principios de febrero la operativa de 56 vuelos chárter (la cifra incluye salidas y llegadas), en distintas conexiones con ciudades de cerca de una veintena de países.

La programación de esos vuelos está relacionada con la presentación mundial, en la capital hispalense, de un nuevo vehículo de la casa Skoda, y supondrá el tránsito de más de 4.000 pasajeros por el aeropuerto.

Los aviones realizarán rutas con diferentes aeropuertos de Alemania, Holanda, Reino Unido, Bélgica, Dinamarca, Irlanda, Suecia, Finlandia, Suiza, Noruega, Francia, Islandia, Austria, Croacia, Rumanía, Eslovaguia y Rusia.